



## Gland: un immeuble à l'enquête

Jusqu'au 15 septembre, un immeuble de neuf logements est mis à l'enquête. Situé sur une parcelle de 1155 m<sup>2</sup> au chemin des Oiseaux 2 à Gland, il disposera de cinq quatre pièces, deux trois pièces et de deux deux pièces. Le dossier d'enquête prévoit encore la construction d'un garage souterrain de dix places. Sept places seront aménagées à l'extérieur. Enfin, il est prévu de démolir une villa. Le coût global des travaux est estimé à trois millions. *Andrée-Noëlle Pot.*

COPIN

Nyon: le sort du stade de Colovray se jouera en octobre

La prochaine séance du Conseil communal aura lieu le 31 août. Mais le débat sur la délégation de gestion du stade aura lieu le lundi 5 octobre. Un mois de plus aux protagonistes de ce dossier pour affûter leurs arguments.

## Bassins La chaufferie des Plattets électrise les débats du Conseil

**V**ous essayez de tromper tout le monde! Paul Pidoux, conseiller donnait le ton du Conseil communal extraordinaire qui s'est déroulé mardi à Bassins. Décidément rien n'est simple dans ce village. Dans une lettre, une conseillère se plaignait que la séance soit organisée durant les vacances scolaires. Dans un second courrier, un membre demandait des explications sur l'objet du jour: une demande de crédit extrabudgétaire de 340 000 francs pour le financement de la chaufferie des Plattets. Par 15 oui, 13 non et un bulletin blanc, le préavis a été accepté. Lors de la discussion, les conseillers Paul Pidoux et Fabien Dubois ont été les plus véhéments. Ce dernier s'est insurgé contre le fait d'apprendre aujourd'hui que la facture de la chaufferie s'élèverait à 861 000 francs! Il faut que la Municipalité nous donne le détail complet de ce que la chaufferie coûte. Cela s'appelle de la cogestion, lui a rétorqué

le syndic Didier Lohri qui a précisé que la gestion de la commune est l'affaire de la Municipalité. La commune de Bassins se trouve dans une situation délicate, provoquée par des problèmes de liquidités. La chaufferie des Plattets est en cours de construction, selon le crédit voté (550 000 francs). Seulement, les taxes d'équipement qui devaient être encaissées

grâce à la commercialisation des terrains appartenant à un privé ne le sont toujours pas à ce jour. Entre 2007 et 2009, plusieurs promoteurs se sont succédés sur le projet de 12 unités de logements. Conséquence: le chantier n'est pas encore ouvert. La propriétaire a informé la Municipalité, le 13 juillet, qu'elle avait trouvé un nouveau promoteur qui a

demandé la prolongation du permis de construire d'une année. Afin qu'elle puisse aller de l'avant, la Municipalité de Bassins a sollicité ce crédit dans le but de garantir l'approvisionnement énergétique des 10 logements de l'ancienne parcelle communale, des deux locaux menuiserie et de la voirie. Si la commercialisation se réalise, la Municipalité diminuera sa dette. **CONTESSA PIÑON**



La chaufferie des Plattets est en cours de construction. *Andrée-Noëlle Pot*

## Nyon

### La fête du quartier de La Redoute est reportée d'une semaine

Elle n'aura pas lieu vendredi 21 août, mais vendredi 28 août. L'association Espace Jeunesse-Redoute a décidé de différer d'une semaine sa fête de la rentrée en raison d'une météo trop incertaine. Elle débutera à partir de 16h30. Des activités sont proposées aux enfants, goûter, rallye, courses au sac, matchs de foot et, à partir de 19 heures, un pique-nique avec les parents. Une manifestation censée pallier à la suppression de l'opération *Anime tes vacances*, organisée par le service social de la commune. Elle était initialement programmée dans

ce quartier pour son second volet estival, la semaine précédant la rentrée. Avant d'être «délocalisée» à Gai Logis. *Il n'y a pas de méchant dans cette histoire*, souligne Braulio Mora, le président de l'association Espace Jeunesse-Redoute.

#### Responsabilité

Le conseiller communal socialiste explique qu'en raison de travaux à La Redoute et du fait que la place de jeux n'est plus aux normes, la régie avait préféré ne pas donner son autorisation à une animation qui réunit toujours beaucoup d'enfants. Ce que confirme

Michel Pigué, directeur du service des affaires sociales. *Il y a des échafaudages et des portakabin. Les conditions n'étaient pas adéquates. Nous reviendrons l'année prochaine*, indique-t-il, rappelant aussi qu'il est difficile de satisfaire au cours d'un même été tous les quartiers de Nyon. *Les gamins se réjouissaient de ces animations, c'est pourquoi nous avons discuté avec la régie pour que, toutefois, il soit possible de faire quelque chose une après-midi. Les problèmes de sécurité seront de la responsabilité de l'association*, assure Braulio Mora. **MCF**



La fête organisée par l'association Espace Jeunesse-Redoute est reportée au vendredi 28 août. *Andrée-Noëlle Pot*

## Nyon Grippe A: un plan municipal

**D**eux élus, le popiste Téfik Rashiti et le socialiste Braulio Mora, vont déposer lors du prochain Conseil communal, lundi 31 août, une interpellation intitulée *Grippe A (H1N1)-Mesures au niveau communal*. Ils ne cachent pas une certaine crainte résultant de chiffres officiels qui indiquent que 400 000 personnes risquent d'être atteintes, en Suisse, en septembre. D'où leur souhait de connaître les mesures envisagées par la commune si une pandémie venait à clouer au lit une bonne partie du personnel communal. *Les perturbations socio-économiques risquent d'atteindre un pic, lorsque l'absentéisme entravera le fonctionnement des services essentiels: eau, gaz, électricité, communications et levée des ordures*, soulignent-ils. La réponse municipale à leur question ne devrait pas se faire attendre. *Nous nous devons*

*d'être responsables de manière à assurer un service minimum au cas où*, déclare le syndic Daniel Rossellat. *Nous sommes attentifs mais sereins. Dans le cadre de Paléo, la question a été posée à des gens compétents*, ajoute-t-il, et la réponse a été que les risques étaient extrêmement faibles. Ceci étant, pour pallier à une éventuelle pandémie, l'exécutif a pris, lundi dernier, deux

mesures. Il est prévu de payer le vac-cin, qui coûte 20 francs l'unité, à l'ensemble du personnel communal (293 personnes fixes pour un taux d'activités représentant 266,5 équivalents temps plein). Cette vaccination ne sera pas obligatoire mais conseillée. Par ailleurs, une cellule de crise va être mise en place, présidée par le syndic. Elle interviendra au coup par coup, selon la gravité de la contamination. *C'est une situation difficile à évaluer car on ne connaît pas l'ennemi, ni quand est-ce qu'il arrivera*, note Claude-Alain Burki, chef du service des ressources et relations humaines. Il doit participer la semaine prochaine à une réunion avec ses homologues d'autres communes pour échanger des idées.

Pour Claude Uldry, municipal en charge de ce dicastère des ressources humaines, les mesures que compte prendre la Municipalité sont adaptées à la situation actuelle. Lui aussi se veut serein. *Nous ne pouvons pas ne rien faire, mais je ne suis pas profondément inquiet*, assure-t-il.

Et de conclure en mentionnant la grippe aviaire de 2006 qui avait apeuré la population sans qu'il y eût, pour autant, et heureusement, de pandémie.

**MARIE-CHRISTINE FERT**

PUBLICITÉ

# SHOPPING SIGNY CENTRE

Du 10 au 22 août

## Viens passer ton permis de conduire!

Si tu as entre 3 et 10 ans, viens conduire un quad électrique tout au long d'un circuit... sans faire de fautes!

54 commerces à votre service



Lu-je: 9h-19h
Ve: nocturnes 9h à 21h
Sa: 9h à 18h

1200 places GRATUITES


